



## Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2020

Interpellation Nr. 130 Michelle Lachenmeier betreffend Umgestaltung der Rhein-Promenade; schriftliche Beantwortung

---

**P205420**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das Kleinbasler Rheinufer wird als überregionaler Freiraum sehr geschätzt. Aufgrund des hohen Nutzungsdrucks im Bereich der Baumrabatten wurden die Wiesenflächen unter den Bäumen im Abschnitt zwischen Kaserne und Johanniterbrücke analog der umliegenden Promenadenabschnitte durch eine Gehölzpflanzung mit einheimischen Sträuchern ersetzt. Sie schützt die Baumwurzeln und fördert die Biodiversität in diesem Abschnitt.

